

Gemeinsam

Für Oerlinghausen.

Name: Mein Name ist Tobias Jaehn, ich bin 48 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder. Gebürtig stamme ich aus Währentrup, heute wohne ich in Helpup.

Beruf: Ich bin selbstständiger Unternehmensberater im Bereiche Personal- und Organisationsentwicklung und helfe Unternehmen dabei, das richtige Personal auszuwählen und in der Organisation weiterzuentwickeln.

Meine Freizeit verbringe ich gerne: Ich unternehme gerne Spaziergänge im Teutoburger Wald und verbringe viel Zeit mit meiner Familie und Freunden.

Warum FDP: An der FDP gefällt mir der liberale Grundgedanke. Sie stellt die Freiheit des Einzelnen in den Mittelpunkt. Es werden zuerst die Chancen und dann die Risiken gesehen. Und sie tritt vor allem konsequent für Chancengleichheit der Menschen ein, weniger für Ergebnishgleichheit am Schluss.

Seit wann in der Politik: Seit 30 Jahren gehöre ich der FDP an. Früher war ich bei den Jungen Liberalen in Lippe aktiv, heute kandidiere ich das erste Mal für den Rat der Stadt Oerlinghausen. Seit März 2020 habe ich zudem den Vorsitz des Stadtverbands der FDP übernommen.

Wieso in den Rat: Ich möchte ganz bewusst Verantwortung übernehmen und mich dafür einsetzen, dass Oerlinghausen eine lebenswerte Stadt für alle Altersgruppen bleibt. An vielen Stellen können Dinge besser gemacht werden, bei der Digitalisierung an den Schulen, bei Freizeitangeboten für Jugendliche usw. Das ist mir wichtig, dazu möchte ich meinen Teil beitragen.

Welches Thema ist dir besonders wichtig: Ein großes Interesse besteht bei mir an der Schulpolitik. Nach fast zwanzig Jahren in der freien Wirtschaft habe ich aber auch ein gutes Gespür, was wichtig für die heimische Wirtschaft und den Einzelhandel ist.

Was magst du an Oerlinghausen: Oerlinghausen ist eine lebenswerte Stadt in einer wirtschaftsstarken Region. Ich

mag vor allem die freundlichen Menschen und das Miteinander in einem gut ausgeprägten Vereinsleben.



Als Freie Demokraten in Oerlinghausen sind wir lösungsorientiert, mutig und weltoffen. Wir stehen für eine Politik, die die Bürgerinnen und Bürger mitnimmt, sich erklart und die das Gemeinwohl statt Einzelinteressen im Blick hält. Wir setzen auf einen in der Sache kontroversen, im Grundsatz aber konstruktiven Umgang mit den anderen Parteien und Fraktionen des demokratischen Spektrums im Oerlinghauser Rat und mit der Verwaltung. Wir sind für Anliegen, Fragen, Anregungen und Ideen der Bürgerinnen und Bürger stets ansprechbar. Wir verpflichten uns einem Politikstil, der konstruktiv im Umgang, klar in der Sache und kommunikativ im Auftreten ist.

Mehr Informationen finden Sie unter
www.fdp-oerlinghausen.de